
V o r w o r t.

Ehe dieß Büchlein durch Lydie selbst die Aufmerksamkeit des Lesers fest zu halten sucht, sieht sich die Verfasserinn gedrungen, ihm die Bewegungsgründe zu nennen, die sie veranlaßten, vierzehn Jahre aus Lydiens Leben heraus zu heben, und sie der Welt zur Ansicht darzulegen.

Wer je das Bedürfniß nach Liebe wahrhaft empfunden, nach einer Liebe, die Frieden giebt und dauernde Seligkeit verheißt, nach einer Liebe, die seligmachenden Glauben und freudig erhebende Hoffnung in sich faßt; wer die Sehnsucht kennt nach diesem höchsten